

FREUNDE FÜR IMMER

Es war einmal ein Hexenhaus, in diesem Hexenhaus durften nur Pilze und Bananen rein. Die Hexe machte immer um sechs Uhr ihren Zaubertrank. Mit dem Zaubertrank machte sie ihre Haare schön. Ihr Haus war im Hexenwald. Sie blieb immer bis um Mitternacht wach. Dann kam an einem schönen Tag ein Junge in den Hexenwald. Der Junge sah dann die Hexe, aber er hatte keine Angst. Er ging zu ihr und sagte: «Wollen wir Freunde sein?» Da sagte die Hexe: «Ja, natürlich.» Sie lebten das ganze Leben miteinander.

ENDE NICK BIRRER 2020